

diverses races qui y ont dominé a produit une population magnifique. Seulement, il est dommage qu'on soit obligé de souligner que les rues de cette belle ville sont très mal pavées et très sales.

Du Sud, remontant vers le Nord, nous avons eu ensuite le plaisir de séjourner longuement dans la patrie de Saint François.

Dans une situation très pittoresque, à flanc de coteau, sur les dernières pentes du Mont Subasio, Assise avec ses rues en pentes, conserve bien le cachet du moyen âge.

Enfin, on ne peut quitter cette cité sans aller visiter Sainte-Marie-des-Anges, où se trouve la Portioncule, séjour préféré de Saint François, et où il désira mourir.

**

L'histoire des lieux dits de la commune de Montigny-Lengrain a été lue par l'auteur lui-même.

Tannières, la Vache-Noire, la Cardonnette, Orval, Vaudrial, Orcamp, la Vallée, Flonval, la Gorge, Banru, Menton, Thézy, Bourbout, ne sont que des hameaux, mais leurs noms harmonieux illustrent cependant d'anciennes chartes : ils ont leur histoire, et bien écrite, à l'aide d'une documentation précieuse.

**

La suite de l'étude de M. Boutanquoi sur l'Assemblée municipale de Nampcel de 1787, a été lue par le secrétaire, l'auteur n'ayant pu assister à la séance.

De l'ensemble du travail de M. Boutanquoi ressort l'impression que cette ancienne municipalité de Nampcel était animée de charitables et paternelles intentions, et surtout qu'elle sut faire œuvre utile. Demandes de secours, répartition des impôts, l'amélioration des chemins, la création d'un atelier de charité et la construction d'une école, tels furent les principaux

sujets qui lui fournirent matière à délibérations.
D'autre part, nous avons noté avec plaisir l'observation de M. Boutanquoi sur le caractère familial des réunions de cette assemblée.

**

M. Hémery signale ensuite la découverte, à Remy, près de la route de Beaumanoir, d'une monnaie russe aux armes de l'Impératrice Elisabeth Pétrovna, fille de Pierre I^{er} le Grand.

Cette monnaie, frappée sous le règne de Catherine II et probablement apportée en France par les Cosaques de l'invasion de 1814, est actuellement en la possession de notre collègue M. l'abbé Toillon.

**

L'ordre du jour de la prochaine séance, qui aura lieu le vendredi 30 avril, est ainsi fixé :

M. l'abbé Beaudry. — Cuise-la-Motte pendant la Révolution.

M. de Breda. — Souvenirs de Rome et d'Italie.

M. l'abbé Saincir. — Histoire de Montigny-Lengrain.

M. R. Chevallier. — Congrès régionaliste des Sociétés Savantes à Alençon (juin 1925).

Pour la Société,

Le Secrétaire : J.-B. MESTRE.
